

Se afianza la recuperación económica del país: IMEF (El Financiero 06/04/10)

Se afianza la recuperación económica del país: IMEF (El Financiero 06/04/10) Jeanette Leyva Reus Martes, 6 de abril de 2010 SE AFIANZA LA RECUPERACIÓN La recuperación de la economía mexicana va en marcha, ya que durante marzo se registró un incremento de tres puntos porcentuales en el Indicador IMEF Manufacturero respecto a febrero, con lo que se ubicó en 55.2 unidades, el mayor nivel observado desde noviembre de 2006. El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) explicó que este impulso se debe principalmente a la recuperación de las exportaciones no petroleras, que muestran un mejor desempeño desde agosto de 2009. La cuarta parte de estas exportaciones no petroleras proviene de la industria automotriz, el principal motor de crecimiento. Esto hace a México muy dependiente de la demanda externa y, en especial, del sector automotriz. El aumento registrado en el primer trimestre del año del Indicador IMEF Manufacturero confirma la tendencia alcista y sugiere que la recuperación en el sector secundario continuará consolidándose en los próximos meses, pues también su evolución ha sido consistente con el de la mayoría de las variables económicas, tanto mexicanas como estadounidenses. La evolución del Indicador IMEF Manufacturero es congruente con la de su contraparte en EU, el ISM Manufacturero, lo que hace prever que la recuperación mantendrá su marcha, siempre y cuando se mantenga la expansión del sector industrial en la Unión Americana. "El ISM Manufacturero aumentó 3.1 puntos en marzo a 59.6, la lectura más elevada desde julio de 2004; esto sugiere que la actividad industrial en EU seguirá creciendo en los próximos meses, lo que es particularmente positivo para México, ya que su producción industrial tiene una correlación muy elevada con la estadounidense", señaló el IMEF. Mientras, el Indicador IMEF No Manufacturero aumentó 1.4 puntos respecto a febrero y 7.3 en comparación con el mismo mes del año anterior. Al mantenerse por tercer mes consecutivo al alza y por arriba del umbral de 50 puntos, muestra que se ha afianzado la recuperación en las actividades terciarias. De acuerdo con el reporte mensual sobre el comportamiento de los principales sectores de la economía, el Indicador IMEF No Manufacturero desde mayo de 2009 ha sido consistente con la recuperación observada en el componente de servicios del IGAE, que tocó fondo en mayo del año pasado y desde entonces ha mostrado una tendencia de recuperación en aumento.